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¡Esta actriz confiesa que tiene que
llevar peluca porque se está
quedando calva!

La actriz Keira Knightley (31 años) ha confesado en la revista InStyle UK que durante los
últimos 5 años ha tenido que llevar pelucas por culpa de los continuos cambios de imagen que
tenia que hacer en las películas. 

Como ha actuado muy seguido en varias pelis, por exigencias del guión tenia que cambiar de
pelo: largo, corto, de un color, de otro, ahora decolorarlo, ahora alisarlo, rizarlo... Y todo eso le
pasó factura. 

"Me he teñido el pelo de todos los colores imaginables para distintas películas", ha dicho Keira
Knightley, "Se me puso el pelo tan mal que se me empezó a caer, literalmente". 

¿La solución? "Desde hace 5 años he estado usando pelucas. Ha sido lo mejor que le ha
pasado a mi pelo". 

Además, también ha dicho que después de dar a luz a su primera hija en mayo de 2015, su
pelo ha cambiado: "Tenía el pelo rizado y desde que tuve al bebé se ha vuelto 10 veces más
espeso, así que ahora se me enreda mucho". 

COMENTA: ¿Te has hecho muchos cambios en el pelo? ¿Qué harías si se te empezara a caer?
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